

Paketdiebstahl und Alkoholfahrten: Emder Polizei fordert Hinweise!



In der Nacht von Freitag auf Samstag kam es in Emden zu einem mysteriösen Werkzeugdiebstahl aus einer Gartenlaube in der Goethestraße. Die Polizei sucht Zeugen, die Hinweise zu den Tätern geben können. Der Diebstahl sorgt für Aufregung unter den Anwohnern, die um ihre Sicherheit fürchten.

Doch das war nicht der einzige Vorfall! In der Thüringer Straße wurde eine Paketstation aufgebrochen, wo mehreren Fächern die Pakete entnommen und geöffnet wurden. Betroffene, die etwas bemerkt haben oder deren Sendungen betroffen sind, werden gebeten, sich umgehend bei der Polizei zu melden.

Alkoholeinfluss und Drogenproblematik

Die Festnahme eines alkoholisierten Fahrers sorgte ebenfalls für

Aufsehen. Am Sonntagmorgen verlor ein 35-jähriger die Kontrolle über sein Fahrzeug und kam in einem Straßengraben zum Stehen. Ein erschreckend hoher Alkoholwert von 1,89 Promille wurde bei ihm festgestellt, und sein Führerschein wurde sofort einbehalten.

Ein weiterer Vorfall ereignete sich im nahegelegenen Bunde, als ein 38-jähriger Fahrer während einer Kontrolle unter Drogeneinfluss unterwegs war. Der Test wies auf den Konsum von Cannabis hin, was zur sofortigen Blutuntersuchung führte.

Außerdem sucht die Polizei nach dem Fahrer eines Mercedes, der am Samstagnachmittag durch aggressives Fahren einer 41-jährigen leicht verletzte. Wer Zeugen des Vorfalls zwischen Emden-Ost und Riepe werden konnte, sollte sich dringend melden.

Statistische Auswertung

Ort: Basdorf, Deutschland

Vorfall: Vandalismus

Beste Referenz: barnim-aktuell.de

Weitere Infos: bepo-basdorf.blogspot.com

[Zum Originalartikel auf News-ag.com](https://news-ag.com)